

## NAVARRA / Inician las obras de cimentación de la Biblioteca General

La excavación ha alcanzado la cota cero y los trabajos siguen los plazos previstos La comisión de Cultura del Parlamento visitó el solar de Mendebaldea y el almacén de patrimonio del Gobierno

Pamplona. La nueva Biblioteca General y Filmoteca de Navarra comienza a tener cimientos, tal y como pudieron comprobar ayer los miembros de la comisión de Cultura del Parlamento de Navarra en una visita demandada por Nafarroa Bai, en la que los responsables del proyecto confirmaron que todo transcurre según los plazos previstos, de manera que el edificio se abrirá al público a principios de 2011.

Así, según explicaron el arquitecto del proyecto, Manuel Ferrer, y el jefe de obra, Ignacio Hernández, los trabajos de excavación han llegado a la cota cero en toda su extensión y la semana pasada se iniciaron los trabajos de cimentación en una de las seis zonas en las que se divide la obra. En concreto, se ha realizado un pilar y varias de las paredes que van unidas a él y que conforman el sótano del inmueble y se continuará con el resto de la cimentación para evitar problemas con las filtraciones de agua por lluvias. Precisamente, la planta que comenzará a tomar forma tras completar esta fase será el sótano, con 5.875 m<sup>2</sup> de superficie construida y que albergará un aparcamiento con 2.71 m<sup>2</sup>, para cinco bibliobuses, vehículos comerciales y del personal bibliotecarios. También en este nivel habrá un muelle de carga, almacén, vestuarios e instalaciones generales, además de un sala de exposiciones y la sala de proyección de la Filmoteca, con acceso directo desde la calle. En la planta baja estará la biblioteca pública, abierta a los usuarios en general, y, en la primera, la especializada, las dependencias técnicas y administrativas de la Filmoteca, Film Commission y un depósito de libros. La segunda será de acceso restringido, sobre todo para investigadores.

Los parlamentarios salieron satisfechos de la visita de ayer, al comprobar el cumplimiento de los plazos de un proyecto, que, para el portavoz de NaBai, Patxi Telletxea, "es una de las infraestructuras más necesarias y, por eso, pensamos controlar todo el proceso hasta el final".